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註  : 

NOTE : 

 

 

 

 # 議員將採用這種語言提出質詢  
 

 # Member will ask the question in this language 
 



 
內地遊客影響某些地區居民的日常生活  

 
# (6) 鄭松泰議員   (口頭答覆 ) 
 

近年有大量內地訪港旅行團安排團友在荃灣、青衣、紅磡和土瓜灣

等地區用膳及購物。有該等地區的居民反映，每天數以萬計的遊客

到訪造成不少問題，包括區內食肆和民生店鋪被專門招待遊客的店

鋪取代、旅遊巴士違例停泊阻塞交通，以及遊客在街上亂掉垃圾和

喧嘩，造成環境衞生及噪音問題。居民的日常生活因而受到嚴重影

響。就此，政府可否告知本會：  
 

(一 ) 在研究需否把某地區的遊客分流到其他地區時，商務及經濟

發展局考慮甚麼具體指標；  
 
(二 ) 鑒於有許多居民認為各政府部門未有積極處理遊客影響居民

日常生活的問題，而處理該等問題並非籌設中的旅遊業監管

局的主要職責，政府有何具體措施改善有關地區的居住環

境，讓居民的日常生活回復正常；及  
 
(三 ) 鑒於政府藉酒牌申領制度，防止售酒處所造成消防安全、環

境衞生和噪音等問題，以期在商業利益和居民安寧之間取得

平衡，政府會否以類似方式規管旅遊業相關店鋪？  


